

1. AG de la section de Sion en 2004

15 janvier 2013 par [La FAVR](#)

0 Date: vendredi 13 février 2004 à 19h 30

Lieu: Café restaurant » Roches Brunes » rue du Scex 36, 1950 Sion (sortie est de Sion) (parking à proximité)

Ordre du jour :

1. Ouverture de l'assemblée.
2. Lecture du procès-verbal de la dernière A.G (14.2.3).
3. Lecture des comptes, rapport des vérificateurs et approbation par l'assemblée.
4. Rapport du président.
5. Admissions -membres Vétérans.
6. Rapports des inspecteur des ruchers.
7. Renouvellement d'un membre du comité
8. Activités 2004
9. Sortie annuelle de la société.
10. Propos du Président de la FAVR
11. Divers.
12. Conférence : « Partenariat Plantes-Insectes à travers les âges » avec Andréa Persico, botaniste

Le comité

1 Procès-verbal de l'assemblée générale du 13 février 2004 au Restaurant des Roches Brunes

1. Ouverture de l'assemblée L'assemblée générale est ouverte à 19h.30 par son président, Rolf Roggen qui salue les participants et remercie Gilbert Duruz président de la Fédération

Valaisanne de sa présence. Puis il donne la parole à Emile Clavien qui rend hommage à notre ami disparu, Armand Bonnard.

Se sont excusés : Daniel Etter, Hélène Prince, Hugues Perrin, Raphael Salamin et Lucia Zuchuat.

2. Lecture du PV Lu par Nelly Revaz le procès verbal de la dernière Assemblée générale du 14 février 2003 est approuvé.

3. Lecture des comptes

Notre caissier, Nicolas Berthod nous présente les comptes pour l'année 2003, comptes qui se soldent par un bénéfice de Fr.882.05. La fortune de la Société est à ce jour de Fr.4635.50 Les vérificateurs, Hélène Prince et Marc Avantay, après avoir vérifié toutes les pièces concernant les valeurs comptabilisées, approuvent ces comptes et donnent décharge au Comité.

L'Assemblée accepte et applaudit le caissier. Nicolas demande à être déchargé et c'est Laure Crettaz qui accepte le poste de caissière. Au nom de nous tous, merci Laure.

4. Rapport du Président

Dans son rapport, le Président dit son espoir de voir un jour les apiculteurs encouragés par la Berne fédérale. Il relate les activités de l'année, En priorité la rencontre des Délégués de la FAVR à Lens et remercie ceux qui ont contribué au succès de cette journée conviviale et constructive. Quant aux stamms, suivis par les plus mordus d'entre nous, ils ont été animés par l'abécédaire apicole concocté par Joseph Crittin La sortie à la station de fécondation des Toules commentée par son responsable, Georges Morand a connu un, vif succès. Le président relève la qualité de l'accueil par Michel Rausis qui après la visite commentée de son barrage nous a offert l'apéritif et remis à chacun un cadeau-souvenir. Une journée enrichissante qui s'est déroulée dans la bonne humeur. Il félicite tous ceux qui se sont investis pour la réussite de la sortie 2003. Pour terminer, il incite les apiculteurs à remplacer le verbe croire par le verbe savoir, ceci afin d'éviter les déconvenues.

5. Admissions 2003-2004 Ont été admis comme nouveaux membres de la Société:

Grégory Clivaz, Elisabeth Gianadda, Pierre Gérard Jacquier, Anne-Michèle Sanchez et Elisabeth Schmidt.

Elisabeth Gianadda exprime sa joie de faire de l'apiculture et tient à remercier son coach Sylvain Bonvin.

Membres vétérans et méritants Sont félicités pour quarante ans de participation

Gérard Pralong et Robert Praz ainsi que Irénée Dussex qui lui en compte vingt-cinq.

Notre caissier remet un cadeau à Joseph Crittin en reconnaissance pour le travail de recherche qu'il a effectué pour animer nos rencontres mensuelles. Sylvain fait remarquer que les diplômes de l'année dernière n'ont pas été remis. Au nom du comité, Nicolas s'en excuse et promet de réparer cette omission.

7. Remplacement d'un membre du comité

André Reynard ayant donné par écrit sa démission, le comité cherche un nouveau membre.

Vu le manque d'enthousiasme des participants, le président propose de remettre cette question à l'ordre du jour de la prochaine assemblée.

6. Rapport de l'Inspecteur des ruchers

La parole est à Didier Siggen qui fait un exposé sur son activité. Pour les secteurs concernés par la loque, il incite les apiculteurs à se conformer aux instructions données. La visite de l'inspecteur se faisant tous les trois ans, en cas de problème, ne pas hésiter à demander

conseil., La situation étant ce qu'elle est, il déclare qu'il n'y a rien de particulier à signaler; par contre il s'oppose avec véhémence aux propos du Président qui lui, suggère de faire la toilette du rucher avant l'inspection.

8. Activités 2004

Rolf Roggen expose le programme qu'il a élaboré pour l'année en cours. Il a mis sur pied des activités en synergie avec d'autres sociétés sous la houlette de la Fédération Valaisanne ainsi que des conférences ouvertes au public. Il souhaite une bonne participation.

9. Sortie annuelle.

Rolf propose le Lôtschental et Joseph Crittin nous presse d'y aller tant qu'il y a encore des abeilles. L'optimisme est à l'ordre du jour.

10. Propos du Président de la Fédération Valaisanne qui apporte les salutations de la Fédération et informe l'assemblée qu'un accord a été conclu avec le Service de l'Agriculture qui offre le Label pour le miel. D'autre part, il a pris contact avec ce même service pour obtenir la reconnaissance de l'utilité de l'abeille pour l'agriculture. Affaire à suivre.

La salle l'applaudit.

11. Divers Monsieur Walpen dénonce la lenteur de cette assemblée vu l'impatience du public à écouter le conférencier annoncé.

inférence

Le botaniste tessinois Andréa Persico nous embarque illico dans l'apparition simultanée sur notre terre de l'insecte et de la fleur ; complicité riche et diversifiée de ces règnes.

Surprenante la ruse d'adaptation de la fleur qui veut séduire l'insecte pour sa reproduction et plus surprenante encore, la ruse de l'insecte qui se prête avec complaisance à son jeu pour subsister.